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20 de novembro  
 

A Grande Lavagem 
 
 
“Àquele que nos ama, e pelo Seu sangue nos libertou dos nossos pecados." 
Apocalipse 1:5. 
 
 

O pecado é mortal. É um veneno que pode matar. É pior do que o 
plutônio. 

Na sexta-feira, 20 de novembro de 1959, houve uma explosão em um 
dos recintos do Laboratório da Comissão de Energia Atômica de Oakridge, 
nos Estados Unidos. Cinco gramas de plutônio escaparam para o ar. Você 
pode pensar que ninguém precisa preocupar-se com uma parcela tão 
diminuta de qualquer material. 

Porém, os homens que trabalhavam na Comissão de Energia Atômica 
preocuparam-se muito com isso. Eles deram início a um processo de limpeza 
que custou cerca de 350 mil dólares. 

Todos que viviam num perímetro de uns seis quilômetros de distância 
em volta do laboratório tiveram de se desfazer de todas as suas roupas e 
trocá-Ias por outras novas não contaminadas. Essas pessoas foram então 
observadas cuidadosamente a fim de se ter certeza de que não tinham 
inalado qualquer porção de plutônio, por mínima que fosse. Suas casas foram 
lavadas por dentro e por fora com fortes detergentes. Foram pintadas de 
novo. A parte superior da grama dos jardins foi retirada e levada para um 
lugar distante para ser enterrada. O asfalto ao redor da área da explosão foi 
quebrado e retirado. Foi aberta uma estrada nova. Foram instalados novos 
tetos nas casas. 

Fizeram tudo que era possível para terem certeza de que todo vestígio 
de plutônio fora removido e de que havia segurança para que pessoas 
vivessem ou trabalhassem na área. 

Se somos tão cuidadosos ao nos livrarmos de uma ínfima quantidade 
de plutônio, que pode destruir nossa vida presente, como não deveríamos 
ser cuidadosos então com o veneno do pecado que pode destruir nossa 
esperança de vida eterna? 

Você e eu precisamos de uma purificação maior do que aquela 
dispensada ao Laboratório de Oakridge e seus arredores. Limpeza com sabão 
não ajudará em nada. Nem mesmo com um super-detergente podemos ficar 
limpos do pecado. Nenhum detergente, seja da marca que for, poderá 
remover a impureza do mal. Precisamos de algo que limpe o pecado que se 
acha entranhado em cada célula de nosso corpo desde o dia em que 
nascemos. 

Na verdade não há nada que possamos fazer para nos limpar a nós 
mesmos. Não podemos lavar o pecado. Somente Jesus pode fazer essa 
lavagem com o Seu sangue. Você deixará que Ele faça essa purificação em 
seu favor? 
 


